

« Le véritable voyage de découverte ne consiste pas à chercher de nouveaux paysages, mais à avoir de nouveaux yeux » (Marcel Proust)

Dans l'optique d'ouvrir nos jeunes au Monde et plus particulièrement à l'Europe, notre lycée est soucieux d'offrir à chacun la possibilité de participer à des échanges internationaux. C'est une occasion de rencontrer des jeunes d'autres établissements scolaires, de découvrir différentes cultures et de mieux appréhender le monde qui nous entoure.

Provoquer la curiosité et l'envie d'aller à la rencontre de l'Autre est une véritable opportunité de se construire en tant que citoyen et de développer une culture européenne. Nos mobilités contribuent au développement de multiples compétences tant sur le plan scolaire (notamment au niveau linguistique) que sur le plan personnel.

L'année scolaire commencera dès le 26 août, avec l'accueil de Madame Tsae Wong, directrice du Trinity Lutheran College à Brisbane, en Australie, avec lequel nous avons organisé un échange avant la pandémie.

Cette année encore, nos élèves auront l'occasion de se rendre au Nord de l'Inde à Dehradun, dans l'état d'Uttarakhand pour vivre une dizaine de jours en immersion dans les campus de Doon School et de Hopetown Girl's School.

Nous continuerons nos projets avec nos différents partenaires allemands et espagnols : séminaires, échanges, projets Erasmus, OFAJ et autres.

Nous organiserons de nouveau les Erasmus Days mi-octobre. Ce sera l'occasion pour nos élèves de présenter et d'échanger sur leurs expériences à l'étranger et d'accueillir différents intervenants.

Nos élèves de section européenne en classe de Terminale pourront se présenter au label d'excellence Certilingua. Il faut pour cela avoir participé à une mobilité, validé deux B2 et rédiger un rapport de 8 pages sur une thématique interculturelle dans une des deux langues vivantes d'enseignement.

Des mobilités longues (généralement quatre semaines) seront de nouveau proposées dans nos établissements partenaires en Allemagne et en Espagne. Elles permettent après rédaction d'un rapport d'obtenir la mention : « mobilité européenne internationale » sur le diplôme du Baccalauréat. Pour les étudiants du Campus, il y aura toujours l'occasion de partir en stage en Europe dans le cadre de notre charte Erasmus. Et pour les études post bac, de postuler pour une suite d'étude ou une césure dans un de nos CEGEP partenaires au Québec.

Pour cette nouvelle année scolaire, le lycée Ozanam accueillera la 18^{ème} conférence internationale de l'YRONS (Young Researchers of Natural Sciences). Cette manifestation autour de la science aura pour thème la transformation. Cette rencontre sera l'occasion d'échanger avec des élèves et des professeurs venant de Hongrie, d'Allemagne, d'Inde, de Belgique, des Pays-Bas, de Slovénie et de Norvège. Nous aurons besoin de familles pour accueillir ces jeunes durant une semaine.

D'autres projets avec de nouveaux partenaires européens sont également en cours de réflexion.

Vous trouverez toutes nos actualités et information sur notre site <https://www.groupe-oec.fr/oec-international/>

Frédéric ROUSSELLE
Directeur du Pôle International
Groupe Ozanam Lille